



Primera reunión de CCOO con el consejero de Empleo

PÁG 5



Gran acto sindical de CCOO "Con nosotros hay futuro"

PÁG 2

SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM



Tras la reunión, que se ha prolongado durante más de tres horas, el secretario regional de la Federación de Enseñanza de CCOO de Castilla-La Mancha, Alfonso Gil, explicó que los sindicatos coinciden en que hay que proponer nuevas movilizaciones y que hay que convocar una huelga. Pero "tenemos que concretar en qué fechas, así como el alcance de la huelga"

Contra los recortes y los despidos y en defensa de la Enseñanza Pública: **la movilización va a más**

Los docentes continúan en pie de guerra por los recortes y despidos en educación. CCOO, ANPE, CSIF, STE y UGT se han reunido esta mañana para definir el nuevo calendario de movilizaciones, pero la reunión ha finalizado sin acuerdo. Los

CCOO, UGT, ANPE, STE y CSIF, sindicatos mayoritarios en el sector de la enseñanza en Castilla-La Mancha, se han reunido esta mañana en Ciudad Real para definir las nuevas acciones de movilización ante los recortes contemplados en el Plan de Garantía de los Servicios Sociales de Castilla-La Mancha, y los despidos que estos suponen.

Las organizaciones sindicales no han logrado alcanzar un acuerdo y han quedado emplazadas a una nueva reunión el próximo lunes.

Las movilizaciones que acuerden se sumarán a las concentraciones y manifestaciones

sindicatos volverán a reunirse el lunes. Esta semana más de 8.500 personas se han manifestado en Castilla-La Mancha y más de 3.400 han participado en las asambleas convocadas por los cinco sindicatos más representativos de la enseñanza en la región.

convocadas en la región para el 5 de octubre, Día Mundial del Docente, y a la marcha sobre Madrid del día 22.

Desde que el Gobierno de Cospedal anunciara e impusiera los recortes en la enseñanza pública, los sindicatos más representativos del sector en la región iniciamos una campaña de movilización con manifestaciones, concentraciones y asambleas en las que ha habido una participación multitudinaria.

Esta semana los cinco sindicatos del sector de enseñanza en Castilla-La Mancha hemos convocado diferentes asam-

bleas, concentraciones y manifestaciones en las cinco capitales de provincia contra los recortes en educación.

Unos 3.400 docentes participaron en las asambleas y más de 8.500 personas se manifestaron en la región.

La movilización va a más, cada vez se implica más gente, consciente de que esta es una batalla trascendental y a largo plazo, y cada vez está más dispuesta a sostener una movilización constante y generalizada.

Las asambleas de esta semana congregaron a 1.500 personas en Toledo, 700 en Albacete, 800 en Ciudad Real, más de

500 en Guadalajara y 400 en Cuenca.

"Personas de muy variada condición. No sólo interinos, a los que les sobran razones. También muchos funcionarios de carrera, que entienden que es una agresión muy grave y muy profunda a la Enseñanza Pública. No se están jugando su puesto de trabajo, pero rechazan y protestan contra la agresión", señaló el secretario regional de la Federación de Enseñanza de CCOO, Alfonso Gil.

Pero si las asambleas ya fueron multitudinarias, las manifestaciones posteriores añadieron varios miles de personas más. Toledo fue espectacular, con más de 3.500 personas. En Albacete se acercaron a las 2.000, tanto en Guadalajara como Ciudad Real pasaron de las 1.500, y en Cuenca fueron unas 500.

Sigue en la página 3